

#### BOLETÍN DE PRENSA No. 466

- En la UAA se continuarán emprendiendo las acciones necesarias para la mejora continua de la calidad educativa: MAC.
- Rehabilitación y Terapia Física están en un punto de transición y consolidación a nivel nacional e internacional: EGM.

La licenciatura en Terapia Física de la Universidad Autónoma de Aguascalientes busca alcanzar el máximo nivel de acreditación por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), para lo cual se recibió una visita in situ para la entrega de evidencias que serán sometidas a evaluación.

Durante una reunión con la comisión de Pares Académicos Externos (CPAE) de Ciencias de la Salud de CIEES, el rector Andrade Cervantes manifestó que la Universidad seguirá emprendiendo las acciones necesarias para fortalecer continuamente la calidad académica de sus carreras y así brindar una formación competitiva a los estudiantes; y muestra de ello es que la licenciatura en Terapia Física buscará el nivel 1 que otorgan los CIEES.

Es importante señalar que para este programa educativo se ha incrementado la plantilla de profesores especializados en el área de la terapia ocupacional y medicina de rehabilitación, por mencionar algunos ejemplos, se diversificó la carga académica, se ampliaron las oportunidades de actualización continua para profesores y se fortalecieron el programa de tutorías, así como los laboratorios correspondientes con equipamiento.

En su momento el coordinador de la CPAE por parte de CIEES, Francisco Montes de Oca Garro, comentó que la Autónoma de Aguascalientes sigue mostrando avances importantes en el camino de la mejora continua de la calidad educativa de sus programas y destacó su estructura departamental, dinámica a través de la cual se han identificado diferentes beneficios.

Asimismo externó que las instituciones de educación superior públicas han sabido desarrollar alternativas para brindar constantemente una buena calidad aún frente a los escenarios económicos adversos al construir su propio conocimiento y desarrollar prácticas pertinente a su momento, lo cual es una responsabilidad de cada institución y la Autónoma de Aguascalientes la ha asumido de forma adecuada.

Fue así que apuntó que las evidencias recabadas durante esta visita ofrecen elementos sólidos y objetivos sobre los avances de la UAA, en particular de la licenciatura en Terapia Física, por lo que invitó a la Universidad a seguir con sus prácticas de evaluación externa y mejora continua.

Por su parte Esther Gasca Mata, integrante de la CPAE del comité de Ciencias de la Salud de CIEES, señaló que este proceso debe contextualizarse en un momento en el cual la rehabilitación y la terapia física están en un punto de transición y consolidación, pues hasta hace poco esta área se profesionalizó y despuntó requiriendo profesionistas, especialistas e investigadores competentes ante las necesidades actuales, tanto nacionales como internacionales.

Debido a esto Gasca Mata dijo que este tipo de procesos brindarán importantes elementos a la licenciatura en Terapia Física para identificar nuevos retos y perspectivas a las cuales se enfrentarán los futuros profesionistas.

También el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León, indicó que este programa educativo requiere una actualización constante en respuesta al incremento de los centros de rehabilitación y una mayor demanda de la terapia física, que además ha implicado el desarrollo de nuevas tecnologías, metodologías y protocolos de atención, por mencionar algunos ejemplos; por lo cual la Autónoma de Aguascalientes seguirá atenta al dinamismo de la sociedad para continuar egresando a profesionistas competitivos.

